







## ¡Que valiente cachorro! Los bomberos demostraron su coraje y compasión al rescatarlo.aa

Debido a su curiosidad y naturaleza traviesa, los perros pueden ocasionalmente volverse demasiado molestos. Los perros no suelen ser capaces de evaluar los riesgos y peligros que encuentran al jugar o explorar; como descubrió este perro, pueden incluso quedarse atrapados con la cabeza en una tubería.



Se encontró a un perro sin hogar atrapado en una tubería en la ciudad de Arbyrd, Mississippi, en el sur de los Estados Unidos. El Departamento de Bomberos de Keett recibió una queja sobre esto y encontró difícil liberar al perro. Esa fue una situación de emergencia.



